

Liebe Bewohner der Kolonie

Der Verein zur Erhaltung der Kolonie gibt Bekannt, welche Bauarbeiten
Abgeschlossen wurden.

Seit der Einzahlung des Instandhaltungsfonds 1. 1. 1997

Wurden folgende Instandsetzungen durchgeführt

1. Regenwasserkanal, seit 1999-2000 wurden 38 Häuser Angeschlossen.
2. Dachrinnen, versetzt und neu gestrichen.
3. Eingangstüren, seit 1997-2007 Alle Neu eingebaut.
4. Fenster, seit 1999-2005 wurden 421 Stück Holz-Alu Fenster eingebaut.
Velux Dachflächenfenster wurden neu eingebaut oder Repariert.
5. Kanalsanierung, seit 1977 – 2004 wurde in 18 Häuser eine Neuverlegung
Durchgeführt.
6. Dachgiebelsparren, 2002 wurden alle 39 Häuser neu gestrichen.
7. Sockelsanierung, 2002 erfolgte eine Teilsanierung, Fertigstellung heuer 2007
8. Dachdeckerarbeiten, 12 Häuser wurden bis 2006 neu gedeckt.

4Häuser werden 2007 neu gedeckt.

Vereinsmitteilung Betreffend Instandhaltungsfonds

Die Ausgaben der Instandhaltungskosten belaufen sich

auf die gesamten 38 Häuser bis 31. 12. 2006.

€ 1,873,680,54

Zusammenfassung vom Verein zur Erhaltung der Kolonie

Erfreuliche Nachricht

Schuldenfrei und ohne Kredit